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大家好，如果您还对区块链
交税不太了解，没有关系，今天就由本站为大家分享区块链 交税的知识，包括区块
链交税吗的问题都会给大家分析到，还望可以解决大家的问题，下面我们就开始吧
！
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区块链的前途在哪里？

或许很多人都听说过区块链，但是具体是什么，很多人也说不上来！就好像人人都
知道互联网，但是让你描述互联网，你不知道怎么表达…这就是技术！

其实曾经历史上发生过几次突破性的革命，农业时代——金属工具；工业时代—
—蒸汽机；电气时代——电；信息时代——互联网；信用时代——区块链；

我认为区块链技术会像互联网一样革新各行各业，不管你现在认可与否，或者是否
了解，有些趋势的到来只有2种选择，你是主动接受？还是被动接受？

很多人现在没看懂、认为风险大、坑多…，就选择拒而远之，但是真正的强者是，
提前看准趋势，然后在风险中拥抱先机！

中国第一批企业家都是在工商法没出台的时候，就已经开始下海经商，那时他们向
过街老鼠，人人喊打…

中国的互联网巨头BAT，都是在互联网人人说成是传销的时候开始做的…

很多时候，我们很多人只会看到大多数人认可的安全区域，他们觉得那是机会和商
机，就比如现在很多人看好新零售、短视频、知识付费…，讲真的，我就不看好，
为什么？连一个小孩都知道的趋势还叫趋势吗？

所以，我之前根大家说过的：越是大多数人看不懂的，才越是机会！越有风险的才
有价值，没有立法规范的行业才有可塑性！

任何事情，只要立法、国家干预，基本机会就不会太多，这是历史的必然！工商法
出台，实体行业交税，利润下降！股票立法，证券法出台，涨跌受限，不能暴富！
房地产管理条例出台，限购令出台，炒房的下岗！电商法出台，淘宝、微商、抖音
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、知识付费其实一个性质的，都会慢慢被管制，所以机会越来越少…

唯独区块链，目前没有立法，又是一个新的领域，而且符合未来社会的发展需要目
前国家虽然口上说的各种打压，其实只是控制发展速度罢了…，看懂的大佬已经开
始在这个全新的陆地扎营，等待接待未来的顾客！

我相信不久的未来，区块链领域也会被国家立法监管，以目前的发展速度，也就是
2-3年左右就差不多了，所以区块链这2-3年绝对时一个机会，所以，我劝大家，看
不懂也要逼着看学不懂也要逼着学！因为当下最有价值的事情就是积累未来需要的
能力！而不是天天学习当下的东西应付当下…这样你只能苟且的应付！

你期待区块链哪些领域的应用？

我比较期待区块链在企业经营中的应用

我曾经说过，未来企业经营有两个出口：一个是IPO，一个是区块链

两个方式都可以实现企业上市

但是，区块链在这方面的拓展目前没有明显的案例。比较期待。

好了，关于区块链
交税和区块链交税吗的问题到这里结束啦，希望可以解决您的问题哈！
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